

PARTAI

Peringati HUT Ke-72 Penerangan TNI AD, Pendam IV/Diponegoro Perkuat Kemitraan Bersama Media Massa

Agung widodo - JATENG.PARTAI.OR.ID

Jan 13, 2023 - 16:07



Pendam IV/Diponegoro Menggelar Acara Syukuran Dan Doa Bersama Dengan Melibatkan Media Massa Wilayah Jawa Tengah.

SEMARANG- Dalam rangka memperingati HUT ke-72 Penerangan TNI AD tahun 2023, keluarga besar Pendam IV/Diponegoro menggelar acara syukuran dan doa bersama dengan melibatkan media massa wilayah Jawa Tengah. Acara yang dipimpin langsung oleh Kapendam IV/Diponegoro Kolonel Inf Bambang Hermanto, SIP tersebut dilaksanakan secara sederhana di Kantor Pendam IV/Diponegoro, Komplek Makodam, Jln Perintis Kemerdekaan, Watugong, Semarang, Jawa Tengah, Jum'at (13/01/2023).

Acara diawali dengan membaca surat Yasin Al Asmaa - UI Husnaa Tausyiah oleh Mayor Inf H Syarif Hidayat, S.Ag., M.Pd diikuti jajaran Pendam IV/Diponegoro yang hadir, Kapendam IV/Diponegoro Kolonel Inf Bambang Hermanto, SIP, Kapenrem 073/Makutarama Mayor Inf Masrokan, Kapenrem 072/Pamungkas Mayor Czi Agus, Kapenrem 074/Warastratama Mayor Inf Suwarko, Kepenrem 071/Wijayakusuma Mayor Inf Wijil dan segenap tamu undangan.



Dalam Tausiyahnya, Mayor Inf H Syarif Hidayat menerangkan, sesungguhnya manusia itu berada dalam kerugian. Apabila waktu yang diberikan itu tidak dimanfaatkan secara preventif dan positif.

"Karena hakikatnya waktu itu, berkurang walaupun kita euforia. ketika peringatan tahun baru peringatan ulang tahun kita bergembira," terang H Syarif.

Ia juga menjelaskan, apa yang kita lakukan dalam peringatan tersebut karena seyogyanya para prajurit PNS yang bertugas di mana pusat satuannya semakin ulang tahun penerangan, maka semakin berkurang masa pekerjaannya. Betul yang tahun kemarin kurang 5 tahun, tahun ini jadi kurang 4 tahun, yang tahun kemarin kurang 4 tahun tahun ini jadi kurang 3 tahun, yang tahun kemarin sudah MPP tahun ini pensiun.

"Saudaraku yang pensiun tapi wajahnya masih pantas jadi tentara, sebenarnya karena berkurang waktu kita, itulah Allah mengingatkan kepada kita "Ya Ayyuhalladzina Amal Bakullahu Walkernafsu". Makan lihat kayak orang-orang yang beriman apapun agamanya bertakwalah kepada Allah dan setiap diri mestinya memperhatikan apa yang sudah kita lakukan untuk hari esok," jelas Mayor Inf H Syarif Hidayat.

Kadispenad melalui Kapendam IV/Diponegoro Kolonel Inf Bambang, SIP dalam sambutannya mengatakan, terimakasih atas kerja keras, loyalitas, dedikasi dan pengabdian yang telah dilakukan, sehingga Penerangan TNI AD dapat berperan secara signifikan dalam meningkatkan citra positif TNI dan TNI AD di masyarakat.



“Peringatan Hari Jadi ke-72 ini, hendaknya memberi makna bagi kita semua untuk memperkuat komitmen pengabdian sebagai insan penerangan. Agar lebih siap menghadapi tantangan tugas yang lebih kompleks dan dinamis di masa depan,” ungkapnya.

Lanjut, Kapendam menyampaikan, bahwa kompleksitas tantangan yang dihadapi satuan penerangan mengharuskannya bekerja secara kemitraan dengan seluruh insan media dan kehumasan. Oleh karena itu, peringatan Hari Jadi Penerangan Angkatan Darat ke-72 ini mengusung tema “Membangun Kepercayaan, Menguatkan Kemitraan”.



“Semoga kerja sama ini, dapat terus kita pelihara dan tingkatkan demi pengabdian kita bersama kepada bangsa dan negara,” tandasnya.

Ditambahkan Kapendam bahwa pelaksanaan kegiatan peringatan HUT ke-72

Penerangan TNI AD, sengaja dilakukan secara sederhana dengan menggelar doa bersama. Hal tersebut, dilakukan karena situasi wilayah Semarang khususnya, pasca bencana banjir masih belum pulih sepenuhnya.

"Kegiatan acara syukuran ini, kita laksanakan secara sederhana karena kita tau situasi di Kota Semarang, khususnya Jawa Tengah ini lagi banyak bencana, saudara-saudara kita masih banyak yang membutuhkan," pungkas Kapendam.

Ketika ditemui awak media Indonesiasatu.co.id pada akhir acara peringatan HUT Ke-72 Penerangan TNI Angkatan Darat tahun 2023, Kapendam IV/Diponegoro Kolonel Inf Bambang Hermanto mengatakan, dilihat dari temannya HUT Ke-72 Penerangan TNI Angkatan Darat, dengan membangun kepercayaan menguatkan kemitraan.



"Maka dari itu, kita perbanyak kemitraan terutama dengan Media untuk saling mengisi," kata Kapendam.

Kolonel Inf Bambang Hermanto juga berharap TNI dan Media semakin solid dalam menjalin kemitraan.

"Pemberitaan pemberitaan sekiranya tidak saling menjelekkkan antara lain," harap Kapendam IV/Diponegoro.

Jurnalis : Agung w